

国分高校通信 <第8号>

平成29年度版

平成29年7月28日(金)

鹿児島県立 国分高等学校

霧島市国分中央2丁目8番1号

TEL 0995-46-0001

桜蔭塾



・・・7月20日(木)午前、国分高校のOB・OGの方達による講演会「桜蔭塾」が開かれました。

今年の講師は、劇団ドリームカンパニー代表取締役の徳満亮一先輩(昭和56年卒)。演題は「夢見る力、生きる力」。「結果が出るまで”続ける”ことを努力という」、「小さいことを積み重ねることが、とんでもないところへいくただ1つの道」、「夢は見るものではなく叶えるもの」等、多くの名言も交えながら、「人生はチャレンジすることが大事!」と熱く語っていただきました。



ALTジェシカさん離任式

H26年から3年間ALTとして本校の英語教育をサポートしてくださったジェシカ・ヌーンさんが8月3日に母国のカナダへ帰国されることとなりました。7月20日(木)には離任式が行われました。ジェシカ先生からは

「こんなにもたくさんの素晴らしい思い出を持って帰れるなんて、とても幸せです。」とのメッセージをいただきました。授業では、得意の絵を活かした教材に工夫を凝らしたり、清掃時には、各クラスをまわって一緒に作業をしたりしていただきました。理数科3年生が世界大会に出場した際には、発表原稿の作成や発表練習も手伝っていただきました。本当に生徒達に溶け込み、日本に溶け込もうとされた先生でした。今後はカナダに戻り、絵の仕事に就かれるそうです。母国でのご活躍をお祈りいたします。



<サイエンス研修 理数科1,2年生>

7月21日(金)は理数科1年生のサイエンス研修が、鹿児島大学名誉教授 大木公彦先生、霧島ジオパーク専門員 石川徹先生のご指導の下、天降川流域や鹿児島神宮周辺で行われました。

7月24日(月)は、2年生のサイエンス研修が、鹿児島大学で行われ物理・化学・生物・地学、それぞれ専門の先生方からご指導いただきました。



(久留味川での体験学習?)



(鹿大地域防災センターの先生へプレゼン)



(大学の先生からの助言)

(大木先生による岩戸の「火砕流堆積物」の解説)